

Niveau de pouvoir :

FWB

Catégorie :

Enseignement supérieur / Recherche et Développement/ Politique scientifique

Depuis 2019, la représentation étudiante au niveau communautaire n'est plus assurée que par la FEF, qui, bien qu'elle se veuille neutre, promeut principalement une idéologie de gauche, voire de gauche radicale. Le fait que la FEF détienne le monopole de la représentation étudiante pose un problème pour la pluralité des opinions, et cela a des impacts très concrets : plusieurs bureaux des étudiants préfèrent ne pas être représentés au niveau communautaire et rester indépendants plutôt que de rejoindre la FEF.

Les libéraux défendant la pluralité des opinions et la libre concurrence afin de garantir un débat démocratique sain, nous voulons mettre fin à ce monopole.

Pour remédier à ce problème, nous proposons que les étudiants s'affilient directement à un organisme de représentation étudiante communautaire, sans passer par l'intermédiaire des bureaux des étudiants. Nous espérons ainsi faire émerger plusieurs organisations de représentation étudiante, dont une libérale.

Proposition déposée par :

Martin De Meulemeester